



Großer Bahnhof bei der Fahrradübergabe

Einführung eines Bikepools an der Staatlichen Realschule Feucht

Sponsoren übergaben 10 Mountainbikes an die Realschule

Im Rahmen der Aktion „Sport nach 1“ der Bayerischen Landesstelle für Schulsport haben die Realschule Feucht und der R.C. Radlexpress Feucht e.V. im Februar dieses Jahres eine Sportarbeitsgemeinschaft (SAG) in der Sportart Mountainbike gegründet. Unterstützt wurde das Projekt vom Förderverein Freunde der Realschule Feucht e.V.

Dahinter steht ein pädagogisches Konzept. So sollen die Schüler ihre Räder pflegen und instand halten sowie Reparaturen durchführen, um auch ihr handwerkliches Geschick zu fördern.

Zu diesem Zweck suchte man Sponsoren, die sich für dieses Projekt begeistern und man fand sie. Am 20.06.2016 konnte bei herrlichem Bikerwetter die glückliche Übergabe von 10 hochwertigen Mountainbikes vor der Realschule stattfinden.

So freuten sich der Hauptsponsor Intercoiffure Olaf Krebs mit Speiche & Co. und seinem Inhaber Oliver Muschweck (von dem die Fahrräder zu einem tollen Vorzugspreis erworben wurden), Reisewelt Martin Gerl, Kempa Etiketten, Radlexpress Feucht e.V., Freunde der Realschule Feucht, Schulhaus gGmbH, Raiffeisenbank Altdorf-Feucht, Sparkasse Feucht und Merz Reisen, die Fahrräder offiziell an die Realschule Feucht übergeben zu dürfen.

Schulleiter Günther Sperber begrüßte die Sponsoren und bedankte sich im Namen der Realschule bei den großzügigen Spendern sowie bei Sportlehrer

Bernhard Rieger, der für das Wahlfach Mountainbiken extra die entsprechende Qualifikation in einem Lehrgang erworben hat. Bei dieser einwöchigen Schulung wurden Sicherheit und Fahrtechnik, Umweltprevention und der Umweltgedanke vermittelt.

Der Sportlehrer nennt drei große Ziele des Projektes: Gesundheit, Verantwortung übernehmen und Umwelt. Bei Letzterem wies er darauf hin, dass es wichtig sei, ein Bewusstsein für die Nutzung der Umwelt und ihrer Ressourcen zu schaffen, und „wir haben den Wald vor der Tür“ so der Lehrer - dort wird auch das Training stattfinden.

Darüber hinaus soll das Projekt weitere Aktivitäten ermöglichen z.B. Gestaltung eines Nachmittagsprogrammes der offenen Ganztagschule, Klassenfahrten mit Schwerpunkt Radsport oder Wandertage/Exkursionen mit dem Fahrrad.

Neben Bernhard Rieger war der Vorsitzende der Freunde der Realschule Feucht e.V., Herr Kundörfer, maßgeblich an der Akquirierung der Sponsoren beteiligt.

18 Schüler haben sich bereits für das Wahlfach Mountainbiken angemeldet und würden die Räder gerne nutzen. Seit 28.06.2016 wird das Fach einmal wöchentlich angeboten. Schüler aus Feucht können mit ihren eigenen Rädern gerne teilnehmen.